
7 Pièces

373 m²

Réf. 5847-5524041

13 000 000 €

Val d'Isere
Maison à vendre (73150)
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Construction  d'un  chalet  dans  le  quartier  calme  du  Joseray,  un

environnement discret et préservé.Edifié sur trois niveaux, ce chalet de

373  m2  peut  accueillir  jusqu'à  douze  personnes.  Il  propose  un  bel

espace  de  vie  avec  cheminée,  terrasse  et  balcon,  six  grandes

chambres en suite dont un dortoir et une chambre de maître. Ce chalet

d'exception  offrira  des  prestations  de  qualité  telles  qu'un  espace

bien-être  avec  piscine  intérieure,  sauna,  jacuzzi,  salle  de  fitness  ainsi

qu'une  salle  de  cinéma  et  un  garage.Le  mélange  subtil  de  matériaux

naturels et la décoration soignée promettent élégance et ...

Construction  of  a  chalet  in  the  quiet  Joseray  district,  a  discreet,  unspoilt

environment.Built  on  three  levels,  this  373  sq.m  chalet  can  accommodate  up  to

twelve people. It features a beautiful living area with fireplace, terrace and balcony,

six  large  en  suite  bedrooms  including  a  dormitory  and  a  master  bedroom.  This

exceptional  chalet  will  offer  quality  amenities  such  as  a  wellness  area  with  indoor

pool,  sauna,  Jacuzzi,  fitness  room,  cinema room and  garage.The  subtle  blend  of

natural  materials  and  meticulous  decoration  promise  elegance  and  conviviality  for

the chalet's guests.Conditional ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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